

[Voir les versets relatifs](#)

(montée d'). Aride défilé par où monte la route de Jérico à Jérusalem ([Jos 15:7](#) [18:17](#)). Son nom, qui signifie « montée rouge », ou « du sang », comme le nom actuel Telat-ed-Dam (comp. le Chastel-Rouge des Croisés ; ruines voisines), doit provenir des stries marneuses rougeâtres de la gorge ; mais il est doublement mérité, car les vols et les meurtres y ont toujours été fréquents, et c'est pourquoi Jésus y a placé la parabole du bon Samaritain ([Lu 10:30](#) et suivants).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

+ Fond 21 ▾

Versets relatifs

Josué 15

⁷ Elle montait à Debir en passant par la vallée d'Acor et se dirigeait vers le nord du côté de Guilgal, qui se trouve vis-à-vis de la montée d'Adummim au sud du torrent. Elle passait près des eaux d'En-Shémesh et se prolongeait jusqu'à En-Roguel.

Josué 18

¹⁷ Elle se dirigeait vers le nord à En-Shémesh, puis à Gueliloth, qui fait face à la montée d'Adummim, et elle descendait à la pierre de Bohan, fils de Ruben.

Luc 10